
PAG.1 

 

 
 

Conferencia Internacional – feb. 2023 

 

Tema general: Cristo: el centro conector de la obra 

de Dios 
 

Mens. 13. En Cristo Habita Corporalmente Toda la 

Plenitud de la Deidad 

LB: Colosenses 2:8-15 

 

Enlace a este Live en el Canal IVPT 
https://www.youtube.com/watch?v=dVkIww0Lr4I 

 

 

 

 

Centro de ofrendas 
http://institutovidaparatodos.org.br/central-de-ofertas/ 

 

 

Palabra ministrada por el hermano Pedro Dong, transmitido por Instituto Vida 
para Todos directamente desde Estância Árvore da Vida – Sumaré, Brasil, el 
25/02/2023. Texto no revisado por el autor. 

 

 

1. Somos agraciados por la revelación de la Palabra que nos ha llegado de una manera sin 
precedentes. Esto porque el Señor tiene mucha prisa, pues estamos en el final de los tiempos. Él 
necesita un grupo de personas que luchen por Su reino como un ejército aquí en la tierra. 
En el mensaje anterior hablamos del resultado de la obra de Dios. También hemos visto que la 
estructura de la vida cristiana es la fe, el amor y la esperanza. Mientras vivimos en la tierra, 
vivimos en la dimensión de la creación, del sistema cartesiano tridimensional (X, Y y Z). Por lo tanto, 
no estamos acostumbrados a acceder a la dimensión donde está Dios. En el momento en que 
creemos en Jesús, pasamos acceder a la dimensión celestial; piense y busque las cosas de arriba. 
La fe nos lleva a disfrutar de Dios donde Él está. Nuestra esperanza es recibir el galardón de Dios; 
por eso estamos luchando por el derecho de primogenitura, lo que nos mantiene encendidos y 
motivados. Mi motivación es agradar al Señor. Lo que Dios desea en medio de nosotros, a través 
de los tiempos (en la plenitud de los tiempos), es el producto hecho por el amor de Dios. 

 
2. Por medio del río de la gracia, el Señor nos está supliendo con el mismo Dios, que es amor. 

Ese río transmite la esencia de Dios: el amor. Así, recibiendo este suministro, sin darnos cuenta, 
llegamos a amarnos los unos a los otros; amar a las personas en la calle, a los hermanos y 
edificarnos juntos. Amamos estar junto a los hermanos y esto está produciendo una red de amor 
entre nosotros. El vínculo entre nosotros es cada vez más fuerte, algo inexplicable a los ojos 
humanos. Si solo hubiese hilos de amor que nos conecten a otro hermano, esos hilos traerían una 
conexión muy frágil. Un hilo se rompe fácilmente porque tiene poca resistencia. Pero si el vínculo 
entre usted y yo es un tejido, una malla cerrada, ella es mucho más resistente. La trama sin 
urdimbre no se transforma en malla, tejido. Entonces, para que haya tejido, debe haber 
urdimbre. El amor entre nosotros en la edificación de la iglesia es prueba de que Dios está aquí. 
Dios se ve en el amor, en el tejido del amor. Sin Dios no hay red; sin urdimbre no hay tejido. 

 
3. ¿Por qué el hilo egipcio está hecho de alta calidad que lo hace famoso? Porque el algodón 

que se produce en un lugar seco, en el desierto, produce algodón con fibras largas y resistentes, lo 
que hace posibles hilos mucho más finos. De hecho, el hilo peruano es de igual calidad como el 
egipcio. El algodón de Brasil es hecho con 180 o 300 hilos por pulgada cuadrada. Pero el hilo 
egipcio y peruano llegan en la más alta calidad de 1000 hilos por pulgada cuadrada; son tan suaves 
al pasar la mano y tan cerrados que, si te pones a contraluz, no ves el otro lado. Lo que Dios está 
haciendo entre nosotros es una malla cerradísima de muy alta calidad. El amor de Dios va a 
cerrar todos los vacíos y vacíos entre nosotros hasta la plenitud. 
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4. En el tejido, en la urdimbre (longitudinal) se usa el hilo más fuerte, mientras que en la trama 
no se necesita tanto de un hilo fuerte. La urdimbre es el amor de Dios. Dios tiene la mejor calidad 
de hilo y usamos Su amor para la trama. La iglesia edificada es el maravilloso tejido de Dios. 
En la eternidad veremos el amor perfecto de Dios, seremos una sola pieza con Dios. 

 
MENSAJE 13 

Colosenses 2:9; Romanos 1:20; Colosenses 1:19; Hebreos 1:3; Filipenses 2:6; 3:21 
5. ¿Por qué la traducción Deidad es mejor que Divinidad (Col 2:9)? La palabra griega para 

Deidad en este versículo es “theotes” (divinidad, el estado de ser Dios): A lo largo del NT, este 
término se usó solo aquí. A diferencia de Romanos 1:20, donde el término traducido para Deidad 
es “theiotes”, que indica los atributos divinos o la naturaleza divina. Por eso, vamos a usar el 
término Deidad, que indica el estado de ser Dios. 

 
6. La Plenitud de la Deidad (Colosenses 1:19). Cristo como la imagen del Dios invisible: toda 

la plenitud de lo que es Dios está en Cristo (Colosenses 1:15), Cristo como el resplandor de la 
gloria, Dios mismo como la gloria está en Cristo (Hebreos 1:3). Cristo es la expresión exacta del 
Ser de Dios, es decir, en Él habita la plenitud del propio Ser de Dios (Hebreos 1:3). Cristo es el 
resplandor de la gloria. Dios es la gloria, Él es como el Sol. Sin los rayos del sol, la tierra no tiene 
luz, no tenemos energía, ni el calor para mantenernos a una temperatura en la que pueda existir la 
vida humana. ¿Cómo puedo disfrutar del sol si no puedo acercarme a él? Cristo me trajo el sol 
(Dios), Él es el resplandor de la gloria. 

 
7. Cristo es la expresión exacta del Ser de Dios. En otras palabras, Cristo no solo le hace a 

usted capaz de visualizar a Dios en Cristo, sino que Cristo trae la sustancia misma de Dios y la 
estampa en usted. Cristo trae a Dios y una parte de Dios se queda en usted. Cristo estampa a Dios 
en usted. Por eso, no vaya tras razonamientos falaces, con palabras de humana sabiduría, 
filosofías; vaya a Cristo quien lo tiene todo. 

 
8. En Cristo habita corporalmente toda la plenitud de la Deidad, es decir, tanto como la 

forma de Dios (Filipenses 2:6) antes de la encarnación, como en el cuerpo físico de Jesús mientras 
vivió en la tierra y después de la resurrección, en el cuerpo glorificado (Filipenses 3:21). Cuando 
tenemos a Cristo, tenemos todo lo que Dios es. Por eso, Cristo es la plenitud de la Deidad 
misma. Si usted tiene a Cristo, nada de Dios le falta. La plenitud de la Deidad hoy tiene un 
cuerpo. Incluso antes de la creación, Cristo ya tenía un cuerpo (no un cuerpo de hombre); Él tenía 
la forma de Dios, como vemos en Filipenses 2:6. Pero cuando Cristo se encarnó, haciéndose 
hombre, la palabra se hizo carne, la palabra tomo cuerpo. Cuando Jesús anduvo por Galilea, Dios 
estaba allí; la plenitud de la Deidad estaba representada por el cuerpo de Cristo. El hombre, en 
busca de Dios, siempre pregunta: “¿dónde está Dios?” Dios está en Jesús; simplemente busque 
a Jesús. 

 
9. El cuerpo de Cristo murió, pero no permaneció en la muerte. Dios resucitó a Cristo de entre 

los muertos y Le dio el cuerpo de resurrección; cuerpo de gloria (Filipenses 3:21). Cristo todavía 
tiene un cuerpo, solo que el cuerpo de Su gloria está en forma de Espíritu. Entonces usted puede 
buscar a Dios en el Espíritu; Dios también está en la Palabra. Cuando Jesús tomó la forma del 
cuerpo de gloria, se apareció a los discípulos para entrenarlos con Su presencia invisible. Y cuando 
Él apareció, los discípulos no Lo reconocieron en Su nueva apariencia, pero cuando Jesús hablaba, 
los discípulos Lo reconocían. Entonces, la presencia de Dios hoy está en el Espíritu y en Su 
Palabra. Por eso es tan importante la palabra profética. Ahora la iglesia es el cuerpo de Cristo. 
Dios quiere transformarnos y edificarnos, haciendo ese tejido de amor para que habite aquí la 
plenitud de Dios. Dios será visto en la iglesia. 

 
10. La plenitud denota que Cristo está lleno de Dios, lleno de la realidad de Dios, porque Él es 

la verdad (Juan 14:6). La iglesia necesita de la vida; Cristo es el camino y la verdad. Logramos 
llenarnos con la verdad (Dios) por medio de Cristo. No utilicen su sabiduría humana para hacer 
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la obra de Dios: “Ah, yo soy muy elocuente, carismático, los hermanos se me pegan como un 
chicle...” Hermanos, no confíen en la sabiduría humana, sino sólo en Cristo. 

 
Colosenses 2:8; Juan 8:44 
11. La palabra "engañar", en el original, es “sulagogeo” (llevar cautivo a alguien, como a un 

esclavo, desviarse de la verdad y someterlo al poder de alguien); es alejar a las personas de la 
verdad y hacerlas esclavas de alguien. Cuando alguien viene con sus hermosas palabras, él quiere 
sacarlo a usted de la Verdad misma. La palabra "vanos", en el original, es “kenos” (vacío, vano, 
desprovisto de verdad) y la palabra "sutilezas", es “apate” (engaño, falsedad). Satanás desconectó 
al hombre ya en la creación y Cristo lo reconectó con Dios en el plano de la nueva creación, pero 
alguien quiere intentar ofrecerle algo (vano y vacío) que no es la verdad y sacarlo a usted de la 
realidad. Solo Cristo es la verdad, por eso no vamos tras el engaño. 

 
12. Es evidente la acción del diablo, que es el padre de la mentira, que nunca se afirmó en la 

verdad (Juan 8:44), valiéndose de personas con palabras persuasivas, con el fin de cautivar a los 
colosenses, desviándolos de la verdad para estar bajo su poder, con engaño o falsedad, totalmente 
destituidos de la verdad. El hombre desconectado de Dios, todo lo que hace satisface los 
deseos del padre de la mentira. Caín mató a su hermano por envidia. Usted dice: “Yo tengo 
envidia de ese hermano, porque todo lo que hace le sale bien, está prosperando". ¿Por qué está él 
prosperando? Porque está haciendo inmersión en la palabra. La envidia engendra odio y luego 
muerte, quiere matar a su hermano. Entre los cristianos a veces el odio es peor que entre los no 
creyentes. El enemigo usa personas con palabras persuasivas para ofrecerle un pirulito, que es 
dulce pero lleno de veneno. 

 
13. No os dejéis engañar con la buena elocuencia o conocimiento bíblico de los predicadores, 

más bien compruebe si hay fruto de la verdad, es decir, si produce la realidad en la vida de quien 
recibe la palabra y si produce la obra de Dios. Hay mucha oferta de discursos vacíos que confunden 
a los oyentes. Un árbol puede ser hermoso y dar frutos bonitos, pero usted necesita ver qué frutos 
está produciendo. Es por el fruto que se conoce al árbol; y si ese árbol no da fruto para la 
economía de Dios, no lo siga. Verifique si está produciendo la obra de Dios. Los colosenses cayeron 
en medio de tanta oferta y hermosos discursos. Necesitamos producir frutos de realidad hoy – 
con la inmersión en la palabra profética, haciendo colportaje y cuidado de las personas. 

 
14. Filosofía es el intento del hombre por obtener respuestas sobre la existencia humana con 

sus problemas. Humanamente hablando, la filosofía no es algo malo; pero todo sin Cristo es malo 
para la iglesia. Y la mezcla de la cultura oriental con la religión judía y la filosofía griega, que originó 
el gnosticismo, que sedujo a los hombres con su falsa sabiduría, y la búsqueda del alto conocimiento 
de los misterios secretos que los liberarían de los sufrimientos del mundo material, de su propia 
carne (materia). Pero la respuesta para el hombre en todo es Cristo. Él es el centro conector de 
la obra de Dios. 

 
15. Así surgió la herejía de que una persona para ser salva, necesitaba combinar la fe en Cristo 

con ciertos conocimientos ocultos y con una serie de reglas de la tradición judía, como la 
circuncisión, la restricción de la ingesta a ciertos alimentos y bebidas, así como la observancia de 
rituales, celebraciones religiosas y días especiales. Hoy en día, algunos de los llamados grupos 
evangélicos están regresando a las prácticas ceremoniales y de ritos, tal como la tradición judía. 
Bueno, si hoy en día alguien quiere seguir una dieta, que lo haga; pero no lo imponga como 
regla religiosa. Quien hace no critica a los que no hacen, y quien no hace, no critica a quien hace. 
Esto terminó convirtiéndose en una regla en la iglesia, desviando a los hermanos del enfoque en 
Cristo. 
 

16. Tradición es algo bueno, es la comunicación oral de hechos, leyendas, ritos, usos y 
costumbres que pasan de generación en generación. Pero si la tradición reemplaza a Cristo, eso 
es un problema. En Colosenses 2:8, Pablo debió referirse a las enseñanzas judeo-gnósticas en 
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Colosas, cuya autoridad proviene de la tradición. Ellos utilizaron la tradición para tener autoridad, 
para predicar otra doctrina, porque la tradición fortalece el hablar. La teología mística o metafísica 
de los judíos se denomina “kabala”, que significa “recibir” o “algo recibido”, refiriéndose al proceso 
inicial en el que se realizaba la transmisión oral. Para los judíos, el término también tiene el 
significado de "tradición" o la "tradición mística en Israel". 

 
17. Conforme a los rudimentos del mundo: son enseñanzas rudimentarias tanto de judíos 

como de gentiles, como las observancias rituales relacionadas con la comida y la bebida, incluida 
la enseñanza del ascetismo. Son enseñanzas religiosas simplistas, falsas y mundanas. Hemos 
visto que el gnosticismo enseña que la carne (cuerpo) es esencialmente la fuente de nuestro 
sufrimiento; por eso no puedo vencer la sensualidad, los pecados. ¿Qué hacer? De acuerdo con 
las enseñanzas rudimentarias del mundo, aplico el ascetismo: privaré a mi cuerpo de las cosas que 
necesita. ¿Mi cuerpo necesita dormir, descansar para otro día? Así que lo castigaré, ya que él es 
la fuente de mis sufrimientos, de mis pecados. Muchos utilizan la vigilia como principio del 
ascetismo: como castigo al cuerpo (generador de sufrimientos), pasar la noche en vela. El ayuno 
es bíblico, pero no lo uses como ascetismo. Pablo dice que el ascetismo no tiene valor contra 
la sensualidad. 

 
18. No según Cristo: En Cristo está toda la plenitud, es decir, toda la realidad de Dios está en 

Él; todo lo que no es según Cristo es engaño, falsedad, algo que no es verdad. Hoy muchos 
predican buenas palabras, buenos conceptos, pero sin Cristo todo es en vano. El hombre 
desconectado de Dios necesita la verdad. Usted puede ser un buen cristiano y no tener realidad. 
La palabra profética tiene como objetivo traer la verdad. 

 
Colosenses 2:10; Efesios 1:19-21 
19. La palabra “perfeccionar” en griego es “pleroo” (llenar, completar, llenar al máximo): en 

Cristo estamos siendo llenados de la verdad hasta la plenitud. El fluir de la gracia tiene como 
objetivo llenarnos con la realidad de Dios. Las cosas buenas sin Cristo no nos llenan con nada, solo 
nos distraen y nos engañan. Solo Cristo es capaz de llenarnos al máximo. Él es la Cabeza de todo 
principado y potestad. Cristo no era un “ángel de luz”, como predicaban los gnósticos, sino que 
Él es la cabeza de todo ser angelical que ocupa un puesto de poder en el cielo. No considere a 
Cristo como un ángel más, Él es el centro conector de la obra de Dios, Él es la plenitud misma de 
la Deidad. Dios resucitó a Cristo con la supereminente grandeza de Su poder, haciéndolo sentar a 
Su diestra en los lugares celestiales, muy por encima de todo principado y potestad y poder y 
señorío y sobre todo nombre que se nombra. 

 
Colosenses 2:11; Filipenses 3:3; Romanos 2:28-29; Gálatas 5:6 
20. La circuncisión significa la eliminación de la carne, el ego y el hombre natural. La 

circuncisión de Cristo consiste en despojarse del cuerpo carnal. El gnosticismo quiere hacer las 
cosas en la carne, hace que el hombre trate de perfeccionarse en la sabiduría humana, para 
alcanzar el conocimiento místico y espiritual castigando a la carne. En la iglesia, si usted quiere 
producir la economía de Dios en fe por la palabra profética, no confíe en su carne. No confiamos 
en nuestra carne, nos gloriamos en Cristo. La circuncisión no es según la letra, es según el 
Espíritu. Lo que nos interesa es la fe, ella trae la realidad de todas las cosas, incluida la realidad 
de la circuncisión. La fe obra por el amor. 

 
21. La circuncisión fue instituida como el pacto de Dios con Abraham para identificar a un pueblo 

apartado para Dios, que no vive como las naciones paganas, que sigue la voluntad del hombre, 
sino que es un pueblo que se somete a la dirección de Dios, guardando Su Palabra. La ley, como 
un tutor, sirvió para conducir a este pueblo de la tierra a Cristo. La ley tuvo su servicio hasta Cristo, 
y cuando Él llegó, vino la realidad. Es la palabra profética que nos da la dirección de Dios; 
vamos a guardarla. 
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Colosenses 2:12; Romanos 6:4-5; Efesios 2:4-6; Gálatas 2:20; Efesios 2:13-16 
22. La sabiduría humana (filosofía griega, religión judía, cultura oriental) llegó a la conclusión de 

que la carne tiene la culpa de todo y predica que usted debe privar a su cuerpo de sus necesidades 
a través del ascetismo, castigándolo para vivir una vida santa para Dios; Pero Dios tiene un 
camino mejor: en vez de privar su cuerpo al máximo, Él hace morir a su cuerpo. Mejor que 
hacer sufrir a la carne es hacerla morir. 

 
23. Cuando creemos en Jesús, somos unidos a Cristo en la semejanza de Su muerte. Mi 

carne ya ha muerto con Cristo. Si mi cuerpo ya ha muerto con Cristo, no necesito aplicar el 
ascetismo. Si morí junto con Cristo, puedo resucitar junto con Él. Mi carne no solo murió, sino que 
ya está sepultada en el bautismo. Fue la gloria del Padre que resucitó a Cristo. No necesitamos 
mortificar el cuerpo a través de los sufrimientos. Yo puedo en la resurrección de Cristo andar en 
novedad de vida. Si vivo en el espíritu hoy, tengo toda la realidad de la muerte y resurrección 
de Cristo en el espíritu. Si usted ejercita el espíritu, toca al Espíritu, que tiene toda la plenitud de 
Dios, tiene la realidad de su carne de haber sido muerta y tiene la realidad de resucitar con Cristo 
y andar en novedad de vida. 

 
24. Mi viejo hombre murió. A los ojos de Dios, cuando yo estaba en el mundo, estaba muerto; 

pero Dios me resucitó con Cristo y por gracia fui salvo. Mi carne ya fue crucificada, ¿volveré 
a confiar en ella? Hoy vivo por fe, y no más por mi carne. Cuando vivo en el espíritu, la realidad 
de la muerte de mi carne en la cruz es un hecho, es una realidad. Cristo hizo todo en la cruz, las 
cosas negativas fueron todas destruidas en la cruz. La enemistad en las relaciones que me impide 
la edificación con los hermanos, fue destruida en la cruz. Ya no necesita practicar el ascetismo para 
ser santo, solo viva en el espíritu. Todos nosotros hoy podemos vivir libres de nuestra carne. 

 
Colosenses 2:13-14 
25. En la resurrección de Cristo, Él nos dio vida. Ningún hombre tiene la capacidad de salir 

de la muerte por sí mismo y tener vida. Y perdonar todas nuestras ofensas, ¿Quién tiene el poder 
para hacer eso? Solo Cristo. E incluso anuló el acta de los decretos que había contra nosotros, 
clavándola en la cruz. No hemos hecho nada y nada podemos hacer; por lo tanto, vamos a 
continuar viviendo en la gracia, no confiando en la carne, recibiendo con sencillez la Palabra de 
Dios, que tiene poder para salvarnos y hacer la voluntad de Dios. El acta de decretos consistía en 
ordenanzas de la ley de los mandamientos. Y querían llevar los colosenses de vuelta a ellas, hacia 
los ritos judíos. 

 
Colosense 2:15; Gálatas 3:19; Colosenses 2:18; Hebreos 4:16 
26. La ley fue dada por medio de los ángeles (Gálatas 3:19; Hechos 7:53), y esto sirvió de base 

para predicar la herejía de adoración a los ángeles (Colosenses 2:18), alegando una falsa 
humildad de no ser dignos de adorar a Dios directamente, sino por la mediación de un ángel. La ley 
en forma de ordenanzas fue clavada en la cruz y Dios despojó a los principados y autoridades 
angelicales y los expuso a la vergüenza pública en la cruz y allí triunfó sobre ellos. 

 
27. Dios, a través de Cristo, ha hecho tantas cosas por nosotros, cosas que el hombre no puede 

hacer. Vamos a continuar viviendo por fe, por el poder de Dios (no por nuestra capacidad, 
sabiduría humana o elocuencia), sabiendo que la plenitud habita en Cristo, porque en Él habita 
corporalmente toda la plenitud de la Deidad. Y "corporalmente" significa que tenemos a alguien a 
quien podemos acudir para recibir misericordia y hallar gracia para el oportuno socorro (Hebreos 
4:16). Tenemos a Alguien a quien recurrir: Cristo, no necesitamos pedir ayuda a los ángeles. 
Podemos venir a Cristo en cualquier momento, sin intermediarios; ven a Cristo por medio de la 
palabra profética, para tener una vida victoriosa y útil al Señor y, junto con los hermanos, edificar 
la iglesia, sostener la lucha contra las tinieblas e ir a las calles tras de las personas – todo a favor 
del reino. Usted también puede ser parte de la iglesia en Filadelfia, de la parte fuerte de Sion. Usted 
viviendo en la realidad del Espíritu, ¡Cristo hará de usted un vencedor! 
  


